

AUSSCHREIBUNG DER RESIDENZSTIPENDIEN FÜR BILDENDE KUNST, KOMPOSITION & LITERATUR 2020

ANNOUNCEMENT FOR ARTIST IN RESIDENCE PROGRAMME FOR FINE ART, COMPOSITION & LITERATURE 2020

Bewerbungsschluss: 31. Oktober 2019
application deadline: October 31st 2019

Die internationale Stipendiatenstätte Künstlerhaus Lauenburg schreibt für das Land Schleswig-Holstein fünf Residenzstipendien für internationale zeitgenössische Künstlerinnen und Künstler aus:

3 Stipendien für Bildende Kunst, wobei ein Stipendium den Fokus auf neue Medien und Film setzt, 5 Monate

1 Stipendium für Literatur, 3 Monate

1 Stipendium für Komposition, 2,5 Monate

Der Bewerbungszeitraum für alle Stipendien läuft bis einschließlich 31. Oktober 2019.

Ausführliche Informationen und die Bewerbungsunterlagen finden Sie auf unserer [Homepage](#).

Wir freuen uns, wenn durch Veröffentlichung und Weiterleitung weltweit Künstlerinnen und Künstler über diese Ausschreibung informiert werden! Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

The international fellowship society Künstlerhaus Lauenburg announces for the Federal State of Schleswig-Holstein five artist residencies for international contemporary artists:

3 residencies for fine art whereby one fellowship is focused on new media and film, 5 month

1 residency for literature, 3 month

1 residency for composition, 2,5 month

The application period for all fellowships runs up to and including October 31st 2019.

Detailed information and application forms are available on our [homepage](#).